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Ás dez horas e trinta e dois minutos, do dia trinta e um de outubro de dois mil e vinte quatro,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    1 

reuniram- se no “Grupo da Fraternidade Irmão Altino” sito à Rua Cabral, nº 381 – Campo do Galvão, os 2 

membros deste conselho com a presença de sete  membros, sendo eles: Maria Cecília Moreira Torres, 3 

Beatriz Bonini, Bianca Muller, Maria Elizabeth Ramos, Marcus Vinícius Régis Ramos( Presente Online), 4 

Zenildo Alexandre e Fernanda Muriano. Justificou a ausência da conselheira Fabiana Marongio, Maria 5 

Lúcia e Paulo Jefferson. Com a palavra a presidente Maria Cecília explicou a necessidade da urgência 6 

dessa convocação devido ao fato de que foi fazer a deliberação do segundo relatório detalhado 7 

quadrimestral de dois mil e vinte e quatro como consta na pauta da reunião ordinária 412º e o conselheiro 8 

Sidney Higino pediu vista alegando que esse relatório deveria ser encaminhado a comissão financeira 9 

gerando uma interrogativa no conselho, por não ser um relatório que se refere a finanças ou prestação de 10 

contas e sim um relatório que se refere à fiscalização referente a metas apresentadas pelo gestor se foram 11 

cumpridas. Complementou que pelo fato de não ter uma justificativa embasada que se enquadre nas 12 

comissões do COMUS, convocou com urgência a Mesa Diretora e Comissão Executiva para não implicar 13 

no não recebimento de verbas que virá em janeiro do próximo ano ao nosso município, prejudicando a 14 

nova gestão. Colocou que segundo o regimento interno no artigo 88, tem como cláusula que a comissão 15 

executiva tem como dever a atribuição da deliberação de assuntos urgentes, o que implica no não 16 

cumprimento do prazo desse relatório quadrimestral no não recebimento de verba.  Leu o regimento onde 17 

diz que cabe a própria comissão avaliar a urgência do assunto e a importância dessa deliberação. Relatou 18 

que o prazo de quarenta e oito horas de envio de documento para apreciação dos conselheiros foi 19 

respeitado e deixou que o conselho nunca prejudicou a gestão cumprindo sempre os prazos para inserir e 20 

alimentar o sistema DIGISUS. Com a palavra a conselheira Bianca Muller fez uma colocação afirmando 21 

que um dos motivos que levou a mesa diretora a convocar essa reunião de urgência por ser um documento 22 

onde o COMUS e qualquer conselheiro tem acesso ao sistema podendo acessar a hora que quiser, sem 23 

justificativas de que não apreciou a documentação alegando que o COMUS tem senha própria para 24 

acessar ao documento no momento em que quiser sendo um dos motivos que não existe justificativa 25 

cabível para não respeitar o prazo determinado pelo ministério e não deliberar na data de hoje. Com a 26 

palavra a presidente Maria Cecília fez votação nominal e todos os conselheiros presentes votaram a favor 27 

da deliberação do segundo relatório detalhado do quadrimestre de dois mil e vinte e quatro. Agradeceu a 28 

compreensão de todos e relatou que estavam presentes na reunião como ouvintes os conselheiros Celso 29 

Rodrigues, Daniela Baptista, Maristela Macedo e José Eduardo. A presidente Maria Cecília abriu para 30 

mais colocações, e não havendo nada mais a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 31 

dez horas e quarenta e sete minutos, lavrando-se a presente ATA que vai assinada por mim Maira 32 

Regiane de Almeida que secretariei e pelos demais membros.                    33 
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Deliberação: B- Relatório Detalhado dos 2º Quadrimestre de 2024 36 
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